



ようちえんつうしん

令和7年12月10日

第11号

総社市立神在幼稚園

早いもので、今年も残りわずかとなりました。一段と寒さが増していますが、感染症に気を付けながら、楽しく充実した毎日を過ごしていきたいと思います。子どもたちは、発表会に向けて友達と劇遊びをしたり、楽器を鳴らしたり、少し難しいことにも挑戦したりしています。今号は小学生との交流の様子を中心にお知らせいたします。

キャッチフレーズ『えがおいっぱい やるきいっぱい ともだちだいすき 神在っ子』

11/11 焼芋大会（5年生との交流）

いつも一緒に遊んでくれ、運動会でも競技と一緒に出てくれた5年生を焼芋大会に招待しました。子どもたちが頑張って新聞紙とアルミホイルに包んで、先生たちがたき火で焼きました。



5年生とほかほかの焼芋を食べました。子どもたちの名前を覚えて呼んでくれたり、優しく関わってくれたりする5年生への親しみや憧れが大きくなっています。そして、小学校に出掛けることや一緒に活動をすることがどんどん楽しみになっている様子の子どもたちです。

11/12 ICT贈呈式・川西地区5園交流

川西地区の5園にロータリークラブさんよりICTの備品一式を寄付していただきました。この日は新本幼稚園の英語の先生のレッスンを5園一緒にオンラインで受けました。今後はICTでどんなことができるのか楽しみに、活用していきたいです。



11/25・27 小学校の発表会の練習見学

1年生と5年生の発表会の練習を見学に行かせてもらいました。1年生は劇を、5年生は歌と合奏を見せてくださいました。



小学生に練習を見せてもらって、小学生への親しみやすさを感じていたようです。よいお手本を見せてもらったことで、園に戻って劇や合奏の練習をがんばっています。